



調布市立  
上ノ原小学校  
6年生  
令和7年12月19日

## 社会科見学に行きました！

12月9日(火)に国會議事堂と科学技術館へ社会科見学に行きました。

国會議事堂では、テレビや資料で見てきた国の政治が、実際にどのような場所で話し合われているのかを知ることができました。厳かな雰囲気の中、建物の内装や展示をよく見る姿から、学びへの意識の高まりを感じました。

科学技術館では、エネルギー、通信、交通、ものづくりなど、様々な分野の体験型展示に触れました。実際に装置を操作したり、実験を通して仕組みを確かめたりする中で、「なぜだろう」「どうしてこうなるのだろう」と考える姿が多く見られました。また、友達と意見を交わしながら学ぶことで、理解を深めようとする姿勢も育まれました。今回の見学で得た発見や疑問を、今後の社会科や理科の学習につなげていきたいと思います。

## 笑顔と学びのプロジェクト

12月18日(木)に東京都の「笑顔と学びのプロジェクト」の一環として、らんま先生によるサイエンス&SDGsエコ実験ショーを参観しました。実験の結果をただ楽しむだけではなく、自分たちの生活とどうつながっているのかを考えながら話を聞く姿が印象的でした。環境や資源についての問い合わせに対して、自分なりの考えをもとうとする様子も見られ、学びが深まる時間となりました。

